

Werner Thierbach 80 Jahre und kein bißchen alt



Werner Thierbach feiert Geburtstag: 80 Jahre wird er alt.

Anlaß, einen Blick in das Leben und Lebenswerk dieses rührigen, jung gebliebenen Jubilars zu werfen.

Der Sprung aus einem fahrenden Zug bescherte 1945 dem hochdekorierten Wehrmachtsoffizier die Freiheit. Dieses Wagnis ist symptomatisch für das Leben Werner Thierbachs. Er ist ein Mann, der viel bewegt hat und dem vieles gelungen ist.

Eine Lehre als Maschinenbauer und techn. Zeichner, Ingenieurstudium, 1939 Bundessieger im Reichs-Berufswettkampf, Abteilungsleiter bei Junkers in Dessau, hier entwickelte er Flugzeugmotoren, Kriegsdienst, Gefangenschaft und Flucht, sind die ersten Stationen dieses bewegten Lebens.

Am 28. Dezember 1913 im erzgebirgischen Grünberg geboren, bis Kriegsende in Chemnitz lebend, schlug Werner Thierbach 1948 seine Zelte in Neckarsulm auf. Bei den NSU-Werken brachte er sein berufliches Wissen ein, wurde Hauptabteilungsleiter und war als Prokurist Chef von über 1000 Mitarbeitern in der Qualitätskontrolle.

Im Jahr 1976 hieß es für Werner Thierbach von AUDI-NSU Abschied zu nehmen und sich einem Lebensabschnitt zuzuwenden, der ihm nicht weniger Achtung, Anerkennung, Ehre und auch Arbeit einbrachte. Fortan widmet er sich seinen vielen Hobbies, denen er mit seinem unermüdlichen Schwung und Elan eine professionelle Seite abzugewinnen versteht. Nicht immer bequem, aber gradlinig, offen und ehrlich, war und ist er ein ständig laufender Motor vieler Vereine auf Landes-, Kreis- und Stadtebene.

Vier Jahrzehnte prägte er den Sängerbund Neckarsulm, von 1960 bis 1992 als dessen Vorsitzender. Ungezählte Konzerte in heimischer Region wurden unter seiner Regie ebenso durchgeführt wie Konzertreisen in die USA. Der Sängerbund dankte es ihm mit der Ernennung zum Ehrenvorsitzenden. Ehrenvorsitzender ist der musisch veranlagte Jubilar auch beim „Sängergau Heilbronn“ mit seinen rund 90 Vereinen. Präsidiumsmitglied des Schwäbischen Sängerbundes, stellvertretender Bundesschriftführer: Werner Thierbach hat sich um den Gesang verdient gemacht und wurde hierfür mit der Ehrennadel mit Brillanten des Schwäbischen Sängerbundes ausgezeichnet. Eine Auszeichnung, die in Württemberg bislang nur 3 mal vergeben wurde.

Der Heimatforschung und der Schriftstellerei gehören seine weitere Liebe. Als Gründer des Heimatvereins Neckarsulm und dessen Vorsitzender, ist er Herausgeber der „Historischen Blätter“ und Verfasser vieler heimatgeschichtlicher Abhandlungen, so auch über Wilhelm Ganzhorn. Als unermüdlicher Sammler heimatgeschichtlicher Exponate kann er schon jetzt eine stattliche Zahl von Zeugen längst vergangener Zeit, als Grundstock für ein künftiges Heimatmuseum, vorweisen.

Was macht ein Mann mit einem so erfüllten Tagesablauf in der knappen, noch zur Verfügung stehenden Freizeit? Selbst diese Lücke füllte Werner Thierbach aus. Ein Buch hat er geschrieben. Mit dem Thema „Sie kamen und gingen“ weiß er über unsere Vorfahren hierin viel Interessantes zu berichten. Die ersten Exemplare erscheinen rechtzeitig zu Weihnachten.

Wer so viel für die Allgemeinheit übrig hat und tut, wird ausgezeichnet. Zu den rund 20 hochkarätigen Auszeichnungen für seine Verdienste um den Gesang gesellt sich das Bundesverdienstkreuz und die Ehrenmedaille der Stadt Neckarsulm. Neckarsulm hat Werner Thierbach viel zu verdanken.

Bernd Friedel

Ein Weihnachtsgeschenk fürs Leben

eine persönliche Farb- & Stilberatung

Gutscheine bei:

FARB STILBERATUNG
DORIS BERRETH

REUTLINGERSTR. 58 NECKARSULM TEL: 07132/81396

**Salon
Hair**

Wir wünschen



Trohe

Weihnachten!



Heidelberger Straße 16
74172 Neckarsulm
Fon 07132/88899

Unser Weihnachtsangebot im Doppelpack:

Professional-Schampoo 13 + Kur 23

DM **29.90**

Blumenhaus Schneider

Neckarsulm · Heilbronner Str. 4 · Tel. 07132/7601

**Große Auswahl an Adventsgestecke
und -kränze**

Öffnungszeiten:

Montag – Freitag 8.30 – 12.30 und 14.00 – 18.00 Uhr
samstags 8.00 – 13.00 Uhr

sonn- und feiertags 10.00 – 12.00 Uhr

★ **Fleurop-Dienst** ★